

les deux gouvernements. Étant donné l'importance de tels échanges pour une meilleure entente entre les deux pays, les ministres ont décidé qu'on déploierait tous les efforts nécessaires à leur intensification. Dans le domaine des échanges académiques, on a convenu que chaque gouvernement offrira cette année cinq bourses pour des études avancées dans les institutions des pays respectifs. Pour 1975, l'un et l'autre gouvernements porteront à 10 le nombre de ces bourses. Ces actions reflètent le désir d'accroître le programme d'échanges afin d'embrasser de nouveaux secteurs ainsi que la possibilité d'instituer des programmes conjoints de recherche et d'échange de chercheurs dans le domaine de la science et de la technologie.

Le ministre Sharp exprima à son collègue mexicain la gratitude de la délégation canadienne pour la grande cordialité avec laquelle elle avait été reçue au Mexique.

CONFIDENTIAL